



ACTA #0012 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2020

ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario –Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al señor Secretario - Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario-Tesorero le expresa que están todos los Vocales Presentes y que por lo tanto si existe Quórum para iniciar la sesión.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la unión expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y proceder a dar el Informe de trabajo de los Ultimos 15 días del mes de Septiembre del 2020.

El Miércoles 16 de Septiembre del 2020 atención al Público en ese día llego una comisión de los Jubilados quienes pedían ayudan para que se les pague las pensiones y el bono Escolar ya que en la actualidad le deben ese dinero y yo estoy en conversaciones con el señor Martínez para que les puedan cancelar, en ese mismo día estuve con los señores de CNEL LOS RIOS lo cuales estaban atendiendo la solicitudes del arreglo de luminarias.

El Jueves 17 de Septiembre del 2020 estuve en el sector de los robles donde la familia Maridueña ellos solicitaron a la empresa Eléctrica ya que los medidores en ese sector estaban haciendo corto circuito tuve respuesta inmediata de CNEL LOS RIOS y se pudo ayudar al sector cambiándole los medidores, en ese mismo día estuve con funcionarios de la Prefectura del departamento de desarrollo Productivo visitando los huertos que hay aquí en la Parroquia , en ese día se preparo el suelo en sector las tecas con el personal de los proyectos sociales y los vocales del Gad Parroquial fuimos en busca de tierra sembrado.

El Viernes 18 de Septiembre del 2020 junto a la Ingeniera Liliana Ayala y el personal de los proyectos Sociales fuimos a recolectar estiércol para preparar el suelo y también a conseguir estacas para poder sembrar.

**Liliana
Ramos**
SIEMPRE POR LA UNION
2019-2023



En esa semana también estuvimos el día domingo 20 de Septiembre del 2020 en el huerto con las chicas de los proyectos sociales preparando el suelo para tenerlo húmedo para la siguiente semana.

El Lunes 21 de Septiembre del 2020 visite las instalaciones de la Empresa Eléctrica buscando Respuesta a los oficios presentados por algunas necesidades como alumbrado Público Y postes para diferentes sectores y lo que me manifestaron que por la pandemia no han podido trabajar pero en estos días van a venir a realizar los trabajos pendientes.

En ese mismo día estuve en la Prefectura buscando respuesta a los oficios entregados por las diferentes necesidades que tenemos en la parroquia.

El Martes 22 de Septiembre del 2020 en compañía de las chicas de los proyectos Sociales y la Srta. María Guamantos del Municipio de Babahoyo visitamos las tiendas y lugares donde hay mayor afluencia de Personas para entregar las últimas resoluciones del COE Cantonal de tal manera que los propietarios de estos negocios cumplan con las normas de bioseguridad.

El Miércoles 23 de Octubre del 2020 asistí a una reunión con la gerente del bde Ing. .Inés Luzuriaga para tratar sobre las Asignaciones y créditos en beneficio de la parroquia la Unión.

El Jueves 24 de Octubre del 2020 se realizo la entrega al personal de los proyectos sociales tanto de Adultos Mayores como de CDI Alcohol y una pistola para tomar la temperatura cuando visiten a los niños y a los Adultos mayores, en ese mismo día tuvimos una reunión con la directiva de las personas con discapacidad en nuestra Parroquia para que de una u otra manera se les dé una respuesta sobre el edificio que esta inconcluso de la otra administración por parte de la Prefectura y como ustedes saben que hay una construcción ahí que no se termina a un , por lo que he buscado respuesta en la prefectura y me dijeron que ya van a trabajar en esa construcción.

El viernes 25 de septiembre 2020 estuve con los funcionarios de EMSABA realizando la limpieza de las alcantarillas que habían sido solicitadas por algunos usuarios, ese trabajo se los hizo con el carro sifonero que viene de Emsaba a realizar estos trabajos.

En ese mismo día estuve con los compañeros del Gad parroquial de la Unión en la calle 05 de junio y funcionarios de Emsaba quienes estaban arreglando una tubería ya que en ese sector había agua pero no llegaba con fuerza había poca presión por lo que tuvieron que instalar otros tubos, en ese mismo día por la tarde llego aquí a la Parroquia el Concejal Ángel Calero andaba con un tanquero regando algunas calles de la Parroquia.

El Lunes 28 de Septiembre del 2020 estuve en Babahoyo en una reunión de la Mesa Técnica 2 de salud donde cada semana convocan a una Reunión para ver como va la curva de contagios del Covid -19 y dar algunas observaciones y recomendaciones para que el COE lo analice.





Estuve en la Prefectura para ver de qué manera nos pueden ayudar en el trabajo que está pendiente en la Esperanza , las Malvinas , los Robles la Hortensia, ese día tuve la oportunidad de reunirme con el Prefecto casi a las 6 de la tarde y nos dios un cronograma de cómo van a trabajar en la Parroquia y a la unión más o menos la primera semana de Noviembre van a trabajar con las maquinarias con el lastrado desde la Pinela y allí van a solucionar el problema del muro roto en la esperanza y van a trabajar desde la esperanza , las Malvinas , la esperanza y los robles hasta Valdivia y por el limonal y lo que es el Rosario.

Ese mismo día el Prefecto me dio la Noticia que la siguiente semana ya van a empezar con la vía al cuatro , en ese mismo dia vinieron los de CNEL LOS RIOS Con el carro canasta a solucionar el problema de Luminarias por algunos sectores de la Parroquia.

El dia Martes 29 de septiembre del 2020 estuve en el sector 20 de agosto por donde el señor cuyabazo donde hay un poste de lado y le solicite a los señores de CNEL LOS RIOS el cambio de este poste y me dijeron que si lo van a cambiar.

En ese mismo día estuve atendiendo al publico y recibí la visita del señor Jony Davila morador del sector de la Puntilla y me informo que los fines o mediados de la semana hacen mucha bulla los vecinos con un parlante y me dijo que no es por el sino por los adultos mayores que viven en el sector y me decía que le de aviso a la policía.

También visite en compañía de la Ing. Liliana Ayala la explanada para verificar los avances de la obra.

El día Miércoles 30 de Septiembre del 2020 estuve en una reunión con el departamento de riego a nivel Provincial donde estuvieron presente los departamentos de riego de todos los cantones donde se dio a conocer todos los lugares que son afectados por el invierno y yo tuve la oportunidad de expresar los lugares vulnerables de nuestra Parroquia.

Esta reunión termina a las 17H00

Lcda. Vitalia Ramos Froya
PRESIDENTA
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Ing. C.P.A Leonardo Pozo López
SECRETARIO-TESORERO
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN

Vitalia Ramos
SIEMPRE POR LA UNIÓN
2019-2023